



*Wilma*



**IN LIEBEVOLLER ERINNERUNG**

# Ein letzter Gruß von mir,

HALLO ICH BIN'S EURE WILMA

Ich bin jetzt im Hundehimmel ... obwohl ich sehr gerne noch bei Euch geblieben wäre.

Meine letzte Reise habe ich am Freitag, den 10. März um 10.45 Uhr angetreten. Mit Frauchen und Herrchen waren wir zum Abschied bei uns Zuhause. Sie waren bis zum Schluss die ganze Zeit bei mir und haben mich viel gestreichelt.

Für die beiden waren die letzten Tage ganz, ganz schlimm. Sie haben immer nur geweint, weil ich plötzlich so krank geworden bin und nicht mehr bei Ihnen bleiben konnte.

Zum Abschluss habe ich den beiden aber noch eine kleine Freude bereitet. Kurz bevor ich auf meine Reise gegangen bin, habe ich noch ein paar Leckerlis gefuttert, obwohl ich zuvor viele Tage gar nichts mehr zu mir genommen habe, weil es mir überhaupt nicht gut ging.

Jetzt bin ich im Hundehimmel und da werde ich nun für Freude und Ordnung sorgen.

Abschließend, lieben Dank an Euch alle, ich hatte wundervolle zehn Jahre und drei Monate auf Erden.

Ich wurde von allen geliebt und habe viel erlebt, es war sehr, sehr schön.

ALLES LIEBE  
EURE WILMA





